

# Montage Verwendung

## Anbringen des Hüftgurts und der Trage



### Tragemethode 1: Nur Hüftsitz

Platzieren Sie zunächst den einzelnen Hüftsitz hinter sich, halten Sie die lange Seite des Hüftgurts mit der linken Hand und die kurze Seite mit der rechten Hand. Legen Sie dann die lange Seite des Hüftgurts auf Ihren Bauch (Bild 1).

Nachdem Sie die kurze Seite des Hüftgurts befestigt haben, stellen Sie die entsprechende Länge entsprechend Ihren Bedürfnissen ein und schließen Sie dann die Sicherheitsschnalle. Befestigen und justieren Sie das entsprechende Gurtband (Bild 2, 3) und drehen Sie schließlich den Hüftsitz nach vorne (Bild 4).



### Tragemethode 2: Hüftsitz + Hüftgurt + Schultergurt

Schließen Sie den Oberkörper Reißverschluss und den einzelnen Hüftsitz Reißverschluss (Bild 5) und bringen Sie dann den Sicherheitsaufkleber an (Bild 6).



Tragen Sie die Schultergurte über Ihren Schultern, schließen Sie die Sicherheitsschnalle hinten (7) und passen Sie die Länge des Gurtbands an (8 und 9).



Befestigen Sie die Sicherheitsschnalle an den Beinschützern und stellen Sie das Gurtband ein (Bild 10). Befestigen Sie den Sonnenschutzhut entsprechend der Knopfposition (Bild 11, 12, 13).

## Rückentragen

**HINWEIS:** Die Trageposition auf dem Rücken erfordert besondere Übung und Vorsicht.

1. Üben Sie auf einer gepolsterten Oberfläche, um Verletzungen des Kindes zu vermeiden. Bitten Sie einen anderen Erwachsenen um Hilfe, wenn Sie unsicher sind.

Setzen Sie das Baby in die „nach innen gerichtete Trageposition“ und schnallen Sie den hinteren Sicherheitsgurt an. Lösen Sie beide Schultergurte, um den Träger zu drehen. Halten Sie das Baby immer mit mindestens einer Hand fest.

2. Heben Sie das Baby mit der Trage an und drehen Sie den Hüftsitz auf Ihre rechte Hüfte.

3. Halten Sie die Oberseite des Trägers mit der linken Hand fest. Nehmen Sie Ihren rechten Arm vom rechten Gurt, führen Sie ihn zwischen sich und das Baby und halten Sie den linken Schultergurt fest.

4. Lehnen Sie sich nach vorne, halten Sie den linken Gurt straff und halten Sie das Baby nah bei sich. Nehmen Sie Ihren linken Arm vom Gurt, greifen Sie ihn hinter Ihren Rücken und ziehen Sie den Hüftgurt im Uhrzeigersinn, sodass das Baby hinter Ihnen sitzt.

5. Legen Sie Ihren linken Arm in den rechten Riemen und positionieren Sie ihn auf Ihrer Schulter. Legen Sie den linken Gurt auf Ihre rechte Schulter und ziehen Sie beide Gurte fest an.

6. Stellen Sie sicher, dass das Baby mittig auf dem Sitz sitzt und die Trage den Rücken des Babys stützt.

## Hüftsitztrage (0-36 Monate)

Der Hüftsitz ist eine sehr vielseitige und funktionelle Trageposition. Es kann verwendet werden, um ein Neugeborenes beim Stillen zu unterstützen oder es einfach in einer bequemen Innen-, Außen- oder Seitentrageposition zu tragen, bis es 36 Monate alt ist.



**HINWEIS:** Stützen Sie das Kind immer mit mindestens einem Arm, wenn Sie den Hüftsitz verwenden. Lassen Sie das Kind zu keinem Zeitpunkt ohne Unterstützung.

# Assembly use

## Attaching the waist belt and carrier



### Carrying method 1: Hip seat only

First, place the single hip seat behind you, holding the long side of the hip belt with your left hand and the short side with your right hand. Then place the long side of the hip belt on your stomach (Image 1).

After attaching the short side of the hip belt, adjust the appropriate length according to your needs and then close the safety buckle. Attach and adjust the appropriate strap (picture 2, 3) and finally rotate the hip seat forward (picture 4).



### Carrying method 2: hip seat + hip belt + shoulder strap

Close the upper body zip and the single hip seat zip (Image 5) and then attach the security sticker (Image 6).



Wear the shoulder straps over your shoulders, close them Rear safety buckle (7) and adjust the length of the webbing (8 and 9).



Attach the safety buckle to the leg guards and adjust the webbing (picture 10). Attach the sun protection hat according to the Button position (picture 11, 12, 13).

## Back Carry

**NOTE:** The back carry position requires extra practice and caution. Practice over a cushioned surface to avoid injuries to the child. Ask for help from another adult if unsure.

1. Sit the baby in the 'inward -front carry' position and buckle the back safety strap. Loosen both shoulder straps to allow for carrier rotation in the next step. **NOTE:** Keep at least one hand on the baby at all times.
2. In one motion lift the baby with the carrier and rotate the hipseat onto your right hip.
3. Hold onto the top of the carrier with your left hand to keep the baby supported. Then take your right arm out of the right strap and run it in between you and the baby and hold onto the left shoulder strap tightly.
4. Lean forward and keeping the left strap taut and the baby close to you, take your left arm out of the strap and reach it behind your back and pull the waist belt clockwise towards your front so that the baby is now sitting behind you.
5. Place your left arm into the right strap and place the strap onto your shoulder. Place the left strap onto your right shoulder and tighten both carrying straps on the sides into a safe fit.
6. Finally, make sure the baby is sitting on the centre of the seat and that the carrier is supporting the baby's back.

## Hip Seat Carry (0-36 Months)

The hip seat carry is a very versatile and functional carry position. It can be used to support a new born with nursing or to simply carry the baby in a comfortable inward, outward or side carry position until they are 36 months of age.



**NOTE:** Always support the child with at least one arm when using the hip seat. Do not leave the child unsupported at any time.